

Tras un convenio entre la Federación Regional de Sociedades Musicales y la Consejería de Educación y Cultura

Ochenta conciertos a beneficio de los afectados por la crisis del "Prestige"

80 conciertos se celebrarán por toda la región hasta el próximo mayo, dentro del VI Festival de la Solidaridad, una iniciativa surgida de la

colaboración de la Federación Regional de Sociedades Musicales y la Junta para ayudar a los afectados por el vertido del "Prestige".

Esta colaboración quedó plasmada en un convenio firmado en Toledo entre el consejero de Educación y Cultura, José Valverde, y el presidente de la Federación Regional de Bandas de Música, Evilasio Ventura, que incluye también un curso de formación de directores de bandas de música y la formación de la Banda Joven Musical.

En el VI Festival de la Solidaridad, que lleva como lema "Súmate al sonido de la esperanza. Por Galicia", participarán todas las bandas de música de la región que lo deseen, ya que según dijo el presidente de la Federación Regional de Bandas, este organismo auna a 200 agrupaciones musicales, lo que se traduce en que "10.000 músicos aficionados estamos dispuestos a hacer algo por alguien".

Ventura resaltó que, aunque lo estipulado en el convenio es celebrar ochenta conciertos, "en la práctica esperamos superar los cien", como ha ocurrido en las ediciones anteriores de este festival celebradas en solidaridad con los enfermos de Alzheimer o de "Lafora", los damnificados por las inundaciones de Extremadura o las organizaciones benéficas Asociación contra el Cáncer y Manos Unidas.



Foto: Ana Bau
El consejero de Educación y Cultura, José Valverde, junto al presidente de la Federación Regional Castellano-Manchega de Sociedades Musicales de Castilla-La Mancha, Evilasio Ventura y al vicepresidente, Rafael Jiménez.

El presidente de la Federación Regional de Bandas de Música calculó que, por la experiencia de otros festivales, la recaudación por estos conciertos puede ascender a unos 60.000 euros y puntualizó que, aunque todavía no se ha determinado el precio de las entradas, éste oscilará entre los tres y seis euros.

Por su parte, Valverde resaltó que para este departamento constituye "un motivo de satisfacción y agradecimiento" la labor que rea-

liza la Federación Regional de Bandas de Música, "por crear una cultura musical entre los castellano-manchegos y demostrar solidaridad a quienes lo necesitan, lo que nos merece respeto y apoyo".

El concierto inaugural del VI Festival de la Solidaridad "Súmate al Sonido de la Esperanza Por Galicia" tendrá lugar el próximo 22 de marzo en Toledo y en él se contará con la participación de bandas de música de otras regiones, como Madrid.

En Quintanar de la Orden (Toledo)

Primer congreso de las asociaciones de familias numerosas de familias numerosas

Las asociaciones castellano-manchegas de familias numerosas se dieron cita recientemente en Quintanar de la Orden (Toledo) para tratar la problemática de su colectivo. En el acto participaron los representantes de las asociaciones de Albacete, Campo de Criptana, Ciudad Real, Cuenca, Quintanar de la Orden, Talavera de la Reina y Tomelloso, aunque también estuvieron presentes representantes de otros municipios que se encuentran dando los primeros pasos para fundar asociaciones. Durante el mismo las asociaciones intercambiaron información

sobre la situación del colectivo en sus respectivos municipios y analizaron la política familiar en la comunidad autónoma

Salvo en los municipios con asociaciones, donde se van realizando avances, en general estas familias manifestaron encontrarse discriminadas en materia de impuestos municipales, pues en la mayoría de los ayuntamientos pagan el agua al doble de precio que las demás familias debido a que la tarifa progresiva no contempla su consumo, lo que no deja de ser una inconstitucionalidad.

En Albacete

Iniciada una campaña de recogida de arroz para el pueblo saharauí

La Asociación de Amigos del Pueblo Saharaui de Albacete ha iniciado una campaña de recogida de arroz que se extenderá hasta el mes de marzo con la previsión de en mayo pueda salir una caravana que, además de alimentos, llevará otros equipamientos de utilidad a los campamentos derefugiados, según informó la presidenta de la asociación, Pilar Martínez.

Los ciudadanos podrán llegar el arroz que deseen donar los martes y jueves, de 17.30 a 20.00 horas, al recinto ferial de Albacete, aunque la campaña también se realizará a través de todo tipo de asociaciones y centros públicos. Para ello, se han impreso unos 15.000 carteles

que se distribuirán para información de los ciudadanos.

También se ha abierto una cuenta bancaria y se pondrán a la venta bonos de uno y 30 euros, para recoger dinero que se destinará a comprar arroz en Argelia y desde allí llevarlo hasta los campamentos de refugiados, con lo que se obtiene un ahorro en el transporte del material.

La previsión, según Martínez, es recoger al menos 40.000 kilos de arroz, cifra que se alcanzó en la última campaña organizada por esta asociación en la que se recogieron lentejas.

En esta campaña colaboran, además, el Consejo Local de la Juventud de Albacete.

Recoge los avances experimentados durante los últimos 15 años

El consejero de Sanidad presenta la "Guía Práctica de Vacunaciones"

El consejero de Sanidad, Fernando Lamata, presentó la "Guía Práctica de Vacunaciones" elaborada específicamente para Castilla-La Mancha, por iniciativa de la Consejería de Sanidad, por el catedrático en microbiología médica Juan José Picazo.

Lamata explicó que se trata de "un libro sencillo y de manejo práctico" destinado a los profesionales, especialmente pediatras de la región, y puso de manifiesto los avances experimentados en materia de vacunación a lo largo de los últimos 15 años.

Esta Guía tiene la función de ser un documento práctico y de manejo sencillo que facilite a los profesionales de Castilla-La Mancha la utilización de un instrumento preventivo en la salud de importantísimo valor, como son las vacunas.



Foto: Inés Fernández

Entre los datos ofrecidos resalta que la disminución de la incidencia de enfermedades infecciosas pone de manifiesto el éxito de los programas de vacunación, que en España alcan-

zan una cobertura, según explicó Lamata, superior a la de la mayoría de los países europeos: "Hay una cobertura del más del 95 por ciento y un calendario vacunal amplio".

SUCESOS

Denuncian tres supuestos casos de malos tratos en Guadalajara

Dos en Azuqueca de Henares y uno en Sigüenza

La Guardia Civil de Azuqueca de Henares (Guadalajara) investiga sendas denuncias presentadas por mujeres de la localidad por supuestos malos tratos por parte de sus compañeros sentimentales, uno de los cuales también ha interpuesto una denuncia en el mismo sentido. Mientras, en la cercana localidad de Sigüenza, una joven denunció a su novio por un supuesto delito de violencia doméstica.

Una de las denuncias presentadas en Azuqueca, según informó la Subdelegación del

Gobierno en Guadalajara, es de una mujer de 34 años de edad, quien afirma que tuvo que ser atendida en el Hospital General por las lesiones sufridas en la cabeza tras recibir, según su testimonio, varios puñetazos y golpes con una olla a presión por parte de su compañero sentimental. De otro lado, otra vecina de esta localidad, de 30 años de edad, tuvo que recibir asistencia médica tras las lesiones ocasionadas al parecer por su compañero sentimental en el domicilio que ambos comparten.